

油の子保育園 TEL: 53-0410 FAX:54-0736

もうすぐ待ちにまった運動会、子どもたちの気持ちもワクワクと多いに盛り上がっています。「めざせ! 笑顔の金メダル」をテーマの掲げ、日々練習に取り組んできた子どもたち、 いよいよ本番をむかえ、 やる気満々です。運動会は、子ども一人ひとりが主役です。"笑顔の金メダル"がとれるよう大きな声援 宜しくお願いします。心地よいこの季節「食欲の秋」・「読書の秋」・「スポーツの秋」を心と体でたっぷり 楽しみましょう。



%

9月のご意見は0件でした。 お気づきの点がございましたらお申し付けください



クラス状況

まだまだ暑い日は続きますが、子どもたちは、元気一杯で す。最近では、エイサーがブームになり毎日「ハイヤー」 「スイ!スイ!」と元気な声が聞こえますよ♪ もうすぐ運動会です、体調面に気を付けながら楽しめる ようにしていきたいです。



.

運動会練習が始まっています。曲が流れると音楽に乗り 体を動かしたり、かけっこでは「よーい!」の合図で手を前 に出し、走る気満々張り切っていますよ。体調面に気を付 けながら運動会を楽しませたいと思います。温かいご声 援をお願いします。



うさぎ組 …………

まだ暑い日は続いていますが、時折吹く風が涼しく感じる ようになりました!子どもたちは間近に迫った運動会の練 習にはりきって取り組んでいます。走ったり、跳んだりと体 を動かす事が大好きな子ども達!運動あそび、かけっこ とどの種目も一生懸命頑張る姿を温かく見守って下い!



・・・・・・・・ きりん組 ・・・・・・・・

「もうすぐ運動会!お父さん、お母さんくる?」と本番に向け 練習に力が入る子ども達!かけっこでは最後まで走ることで 自信をつけ、ゴールした時の表情はキラキラ輝いています よ。体育遊びも一人ひとり意欲的に頑張っています!元気 いっぱいの子ども達に励ましのエールを送ってください!



ぞう組

..........

日中はまだまだ暑い日が続きますが、時折吹く風が涼しく感じる ようになりました。子ども達は、運動会に向けての活動に意欲を 持って取り組んでいます。それと同時に「うんどうかいいつやる の?」と心待ちにしている姿も見られますよ。体調良く、運動会 に全力発揮できように家族と共に引き続き、健康管理にも留意 していきたいと思います。



くま組

運動会に向け、毎日練習に元気一杯取り組んでいる子ど も達!紅白リレーでは、毎回接戦で盛り上がっています よ!最年長組として一生懸命頑張る姿をたくさん褒め励 ましながら、一人ひとりの力が発揮できるよう盛り上げて いきたいと思います!

